



# COMUNICADO

**Panamá, 11 de noviembre de 2023**

Los ejemplares de México que participarán de la Serie Hípica del Caribe – Panamá 2023, que viajaron desde el Aeropuerto Internacional de Tocumen al hipódromo para cumplir el proceso de Cuarentena por parte del Ministerio de Desarrollo Agropecuario (MIDA), ya están alojados en la Villa Caribeña del Hipódromo Presidente Remón.

El doctor Germán Castillo, médico veterinario encargado de la Villa Caribeña, examinó a todos los ejemplares y se encuentran en buen estado de salud.

Los ejemplares de México son: para el Clásico Internacional del Caribe: Jackpot, Tiroteo y Tiempos Reales; mientras que para la Copa Confraternidad: El Santo y Next Champ y para la Copa Velocidad, Joritz.

En cuanto a las otras delegaciones: Ecuador llega este sábado 11 de noviembre en la noche, Venezuela arriba el martes 14 y miércoles 15; el contingente de Puerto Rico y República Dominicana, llegan el viernes 17 de noviembre.

Contacto de prensa:  
miguel.gomez@codere.com  
377-2600 extensión 81786  
6619-3812

**Oficina de Relaciones Públicas del Hipódromo Presidente Remón**